



Tiraditos

SE REABRIRÁ RECINTO HOMENAJE A BENITO JUÁREZ

• En el marco del 150 aniversario luctuoso de **Benito Juárez**, el presidente **López Obrador** anunció que se reabrirá al público el recinto homenaje al mismo, en Palacio Nacional. Al inicio de su conferencia mañanera, destacó que el recinto fue rehabilitado y estará abierto para visitas públicas.

ALERTAN AUMENTO DE PROBLEMAS AUDITIVOS

• En México, los problemas auditivos son más comunes de lo que parece. Padecimientos como la pérdida de audición o sordera desencadenada por diversos factores podrían provocar un aumento de la población con discapacidad auditiva que actualmente representa a casi 3 millones de mexicanos. De acuerdo con datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se estima que para el 2025, una de cada 10 personas sufrirá alguna discapacidad auditiva. Y es que existen diversos factores que agravan esta situación como los malos hábitos, desde usar audifonos con alto volumen durante mucho tiempo, mala higiene, alimentación deficiente y el sedentarismo.

INICIARÁ PARLAMENTO ABIERTO

• La Coordinación del Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana informó que el próximo lunes 25 de julio iniciarán los foros de Parlamento Abierto para expedir el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. Indicó que los temas que se abordarán son Justicia Digital, Justicia Preventiva y Justicia Familiar (identidad de género, violencia, discapacidad e interés superior de las niñas, niños y adolescentes). El inicio será en la ciudad de Tijuana, Baja California. Se prevé que las diputadas y los diputados de Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora, le den seguimiento ya sea de forma presencial o mediante plataforma digital, añadió.

VC CALLA ANTE LA MUERTE DE UN JOVEN

• Total silencio guardó la alcaldía Venustiano Carranza de **Evelyn Parra** en torno a la muerte de un joven de 27 años, quien falleció a consecuencia de que salió disparado de un juego mecánico que se instaló en la colonia Arenal. Se esperaba de de forma pública se manifestara algún mensaje, ya que la supervisión de las ferias que se colocan en las calles de la ciudad, corresponde directamente a las alcaldías. Sería muy interesante conocer cómo y cuándo hacen la supervisión de los juegos que existen en estas ferias.